



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Dezember 2015

Ratschlag betreffend die Zahl der den Wahlkreisen der Stadt und den Gemeinden Riehen und Bettingen im Grossen Rat zustehenden Sitze

**P151998**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Grosse Rat hat für die Gesamterneuerungswahlen in den Grossen Rat vom 23. Oktober 2016 festzulegen, wie viele Sitze den Wahlkreisen der Stadt Basel und den Gemeinden Riehen und Bettingen im Grossen Rat zustehen. Gestützt auf die Zahlen des Bundesamts für Statistik hat das Statistische Amt des Kantons Basel-Stadt die jedem Wahlkreis zustehende Sitzzahl berechnet. Für die bevorstehenden Gesamterneuerungswahlen ergibt sich eine gegenüber den Gesamterneuerungswahlen 2012 unveränderte Verteilung der Sitze auf die Wahlkreise. Während die Gemeinde Bettingen wie bisher einen Sitz erhält (Majorzverfahren), werden dem Wahlkreis Grossbasel West weiterhin 34 Sitze, den Wahlkreisen Grossbasel Ost und Kleinbasel je 27 Sitze und der Gemeinde Riehen 11 Sitze zugeteilt. Für die definitive Festlegung der Sitzverteilung ist der Grosse Rat zuständig.

